



SUMARIO

Nuestra razón es el futuro
Política suicida.
La inquietud es patrimonio falangista.
Himno de la Guardia de Franco.
¿Qué son los Institutos laborales?
Eran cuatro camaradas.
Ramiro Ledesma, fundador de las J. O. N. S.
Relación de camaradas del Frente de Juventudes.
Reunión extraordinaria en Ciudad Real.
Aviso de la Secretaría Provincial.
Obras son amores.
Fe en el mando.
Haz bien y no mires a quien.
Nuestra postura.
Actividades.
Entrevista con el Lugarteniente de Infantes
El Lugarteniente dice.
Así se produjeron los hechos en la Universidad de Madrid.

Dirección:
Lugartenencia Provincial
Fotografía:
Herrera.
Impresión:
La Editorial Calatrava.

Guardia de Franco

BOLETIN FORMATIVO E INFORMATIVO

Ciudad Real - Enero - Febrero - Año 1956 - Núm. 3

Nuestra razón es el futuro

El futuro es siempre lo que importa. La Falange de hoy tenemos que verla, entenderla y proyectarla en razón de las perspectivas que ofrece el mañana de la Patria y aún del mundo. No debe bastarnos la satisfacción y el orgullo de saber que la Falange acertó en 1933 en el diagnóstico de los males de su hora y en la aplicación de los remedios. Que supo en la coyuntura de la guerra, servir el logro de la victoria, aportando razones, banderas, e ilusión para la lucha. Que fueron sus consignas y sus cuadros los que cerraron en torno del Caudillo la unidad de un pueblo asediado por el rencor y el odio del comunismo internacional. Ni tan siquiera el que las mejores obras y los mejores afanes de esta etapa española estén signados con un marchamo falangista y se deban a hombres que militan en nuestras filas.

Ahora es el futuro lo que importa y preocupa. Sus problemas son los nuestros y hemos de creer firmemente en nuestra sola capacidad para darles soluciones. Hay mucho pendiente y hay y habrá coyunturas y circunstancias que exigirán demostrar con los hechos que no existe posibilidad española que escape en su solución a la doctrina falangista. Para el problema de la sucesión como para la cuestión social; para el problema económico como para el cultural; para el entronque en la vida pública de las nuevas promociones de españoles, como para la presencia de España en el concierto internacional. Para todo y ante cualquier circunstancia los principios, normas y estilo de vida que configuran el hecho histórico de la Falange, tienen que demostrar su permanencia, viabilidad y eficacia. Mejor dicho, somos los falangistas quienes tenemos que demostrarlo. Y hemos de hacerlo en primer lugar, creyéndolo sin vacilación y en función de esta creencia actuando como tales. Dando más eficacia que nadie a las tareas que tengamos encomendadas, sean las que fueren, proyectando en todas nuestras actividades esta humana dimensión que es nuestro común credo político y exigiéndonos una ejemplaridad de presencia y conducta como el mejor camino para lograr el respeto y admiración de todos los españoles y la adhesión proselitista de las minorías mejores.

En nosotros siguen estando las razones y posibilidades para un futuro español mejor para todos. De nuestra unidad sin fisuras pueden depender muchas cosas. Servir con fidelidad y lealtad es la mejor garantía, no ya de permanencia, sino de logros ciertos en el insoslayable e imperativo proceso revolucionario de nuestra hora histórica, al que solo la Falange podrá dar cima con un sentido insobornable de exigencia moral y nacional. Si la solución de la crisis ideológica y social del mundo puede ser una solución española, lo será en tanto ésta responda a una solución neta, radical e íntegramente falangista: la del Estado Nacional Sindicalista.

JOSE MARIA DEL MORAL